## JR東海労なごや

2011年6月7日 No 8 4 8 JR 東海労名古屋地方本部

発行者: Ш 田 哲 批 編集者: 堀 部

## クール・ビスシリーズ・・・パート3

## 『暑い暑い』を栽慢では、いい仕事はできないよ〜!

『八つつあんよ、去年の夏は暑くて大変だったよな! 態さん

何が原因かな?ちまたで問題になっている地球温暖化かい?』

八っつあん 『ホント暑くて溶けちゃいそうだったよ!原因はその温暖化よ!』

熊さん 『温暖化って一体何だ?』

八っつあん 『温暖化っつうのは、人間の活動が活発になると「温室効果ガス」が大気

中に放出され、地球全体の気温が急激に上昇するんだとさ。』

熊さん 『で、温暖化防止に手立てはないんかね?』

『それが熊さんよ~あるんで~。それがクール・ビズってやつよ!』 八っつあん

熊さん 『一体なんだそれは?』

八っつあん 『暑い夏を涼しい格好で仕事することさ!省エネの一つよ!』

熊さん 『で、そのクール・ビズっていうのは具体的には何するんだい?』

八っつあん 『政府は省エネで冷房の温度を28度にするらしいが、それでは暑いから ネクタイを外して涼しく仕事しようってわけよ!二酸化炭素も減らせて 涼しく仕事なって一石二鳥ってやつよ!』

『暑い中、ネクタイして仕事だなんて、温暖化に協力するようなもんだ』 熊さん

八っつあん 『そうよ!暑けりゃ人間涼しくして一よな。』

態さん 『汗だらだらで仕事っていうのは、見た目も良くないってことだな。

> 「しなの号」に乗ったんだけど、途中から乗ってきた車掌、松本の駅員と はうって変わってネクタイはしてるし、分厚い上着は着てるし、おまけ

に汗だくで、めがね「ふきふき」暑苦しいたらなかったぞ。』

八っつあん 『そうだったの。鉄道会社は遅れてるね。今回の原発事故で省エネで早め

にノーネクタイでやつている会社も多いらしいよ。それが、スーパーク

ール・ビズってやつよ!』

『いいねえ~。理解力ある経営者がいる会社はいいねえ~!働く社員のこ 熊さん

> とを思ったら暑苦しいネクタイなどやめてほしいな~。でもね、今年も うちの会社は、冷房の温度は上げてもネクタイをするそうですよ!社会

的にも恥ずかしい限りだよ。』

八っつあん 『汗だくで、暑い暑いでは、いい仕事はできないよな!押しつけるだけで

は、いい会社もできないよな!熊さん、また何かあったら聞きにおいで、

話をすることは大事なことだからなー。』